

まめつてえ通信

第28号

平成24年9月14日

発行
NPO法人
まめつてえ鬼無里
住所 長野市鬼無里
日影 4258-1
電話 050-3736-6218
FAX 020-4622-9939
毎月1回ぐらい発行
まめつてえ鬼無里



まめつてえ鬼無里 今後のスケジュール

- ・9月23日 田んぼオーナーさん 稲刈り
- ・9月21日 中学校木工教室 マイ箸づくり

まめつてえ定會 開催のお知らせ

てえかい

「まめつてえ定會」とは、定期的に行う活動報告会です。それぞれ取り組んでいる活動をまめつてえ会員のみなさんと共有しましょう！！

開催日時 10月14日(日)午後5時から
夕食代 1,000円(酒飲み代実費)
参加申込 古畑(090-3109-5193)まで

9月・10月イベント(他団体主催)

※は要申し込み

- 9/22 奥裾花溪谷ウォーキング
- 9/30 ちよっくら「きなさ市」
- 10/20 柄山峠トレッキング
奥裾花原生林ウォーキング
- 10/21 砂鉢山登山
- 10/27 一夜山ふれあい登山
- 10/28 ちよっくら「きなさ市」・おやき作り

第3回 食の文化祭 夏「眩しい」が、9月2日に開催されました。今回は、17名の方がご参加いただきました。毎回開催準備からお手伝いいただいている長野県短期大学の学生さんより感想文をいただいたので、ご紹介します。

『今回で3回目の鬼無里でした。1日目はエゴを作りました。自分で作ってみて、結構手間がかかる事を知りました。ちゃんと固まったので良かったです。茅で箸づくりもしました。茅が硬くて切るのが大変だったけれどオシャレな箸ができました。2日目は、行きたいと思っていた白髭神社に行くことができました。本殿を覗いてから獅子舞を観ました。獅子舞は想像していたものと全然違って、びっくりしました。とても女らしくて優雅でした。昼食は、鬼無里のお盆料理で豪華でした。笹の葉やみょうがの葉を使って見た目もきれいでした。冷汁というのは初めて食べました。冷たくて具たくさんでおいしかったです。松巖寺は、大きくてきらびやかでした。とっても楽しくて充実した2日間でした。初めて知ることがたくさんありました。またぜひ鬼無里に行きたいです。』 次回第4回食の文化祭「秋」は、11月11日(日)開催予定！

《おでやれ鬼無里 夏》を終えて

昨年に続き第二回の展示会を八月十一日から十九日まで開催しました。昨年より期間を短くしたため、来場者は少し減りましたが、囲炉裏を中心にした天井の高い、涼しくてゆっくりとしたスペースで展示を楽しんで頂きました。展示だけでなく、会場の古民家(下横前)に関心を持った来場者も何人かいらして、家主の出番もありました。

来場者は約九十人で鬼無里地区を含む県内が三分の一、首都圏からが三分の二でした。今年は隣の小川村から七名の方が来てくれました。絵本や陶器のボタンが今年の新しい展示品でしたが、人気の品物は日常よく使われるタオルやふきん、食器だったようです。千葉から来た女子中学生三人がサービスピンの手作りポケットティッシュを選ぶのに一時間も迷い、大人たちの笑いを誘っていました。

主催者・グループ「もの」のメンバーから感想が届いていますので紹介して報告にかえます。

(報告者・大日方祥子)

八月の「もの」展ではたくさんのお客様にお越しいただきありがとうございました。お気に入り「もの」のもので、生活を楽しくするためにこれからもがんばっていきたくと思います。

(嘉楽士・大家憲子)

人との出会いに夢ふくらませながら、今年も鬼無里にまわりました。帰ってきたら又すぐに行きたくなるほど大好きな鬼無里です。グループ「もの」も今年で二回目、特に鬼無里の皆さまにもっともっと気軽にいらしていただき、いっぱいお話、したかったです。

みなさまありがとうございました。

(バックデザイナー・栗原 麗)

<いろは堂ギャラリー情報> <http://www.irohado.com/> 火曜日定休 5・8・10月は無休

9月12日～10月1日 鳥羽桂子さん・藤本美千子 粘土人形・和紙人形
10月3日～10月22日 木村皆子 手織り・草木染め